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Data: 01.06.2012 

Horário: 10h00min 

Duração: 2h 

Local: Auditório da Associação dos Municípios do Vale do Itapocu (AMVALI) – Jaraguá do Sul/SC 

PAUTA DA REUNIÃO 

• Prestação de contas da Diretoria 2012 

• Apreciação de pareceres do Conselho Fiscal 

• Ato de renúncia de membros da Diretoria e Conselho Fiscal em observância ao calendário 

eleitoral 2012 

• Assuntos gerais 

PARTICIPANTES 

- Vide Livro de Presenças da Sala da Presidência nº. 01/2007 – folha 42 “a” e “b” 

1. O responsável pelo Cerimonial da 112ª. Assembléia Geral Ordinária da AMVALI iniciou a cerimônia 

saudando a todos e em seguida procedeu à chamada para a composição da mesa de honra, a qual foi 

formada pelo Presidente da AMVALI – Sr. Luiz Carlos Tamanini - Prefeito de Corupá, Sr. Irineu Pasold - 

Prefeito de Jaraguá do Sul em exercício, Sr. Mário Fernando Reinke - Prefeito de Massaranduba, Sr. Felipe 

Voigt - Prefeito de Schroeder, Sr. Valmor Pianezer - Presidente da Associação de Vereadores do Vale do 

Itapocu (AVEVI), Sr. Onévio Antônio Zabot – Gerente Regional da Epagri, Sr. Paulo Cezar Fernandes de 

Oliveira, coordenador de pós-graduação do Centro Universitário - Católica de Santa Catarina, Sr. Antonio 

Carlos Ramusck da empresa Azimute e o mestre de cerimônia citou ainda a presença do Sr. Luis Aparício 

Ribas, Vice-Prefeito de Schroeder, do Sr. Pier Gustavo Berri, Presidente da Câmara Municipal de 

Massaranduba e demais representantes de clubes de serviço, associações e entidades presentes. 

2. Após a execução do Hino Nacional Brasileiro, o Presidente da AMVALI cumprimentou a mesa e justificou a 

ausência do deputado Sr. Carlos Chiodini, por razão de agenda. Ato contínuo o Presidente submeteu a Ata 

da 111.ª Assembléia Geral Ordinária à aprovação, a qual foi aprovada por unanimidade da Assembleia 

Geral. Em seguida o Presidente solicitou ao Sr. Valmor Pianezzer a leitura do Parecer do Conselho Fiscal 

sobre a análise das contas de novembro e dezembro de 2011 e de janeiro, fevereiro e março de 2012 - 

primeiro trimestre de 2012. O presidente submeteu as contas à apreciação, as quais foram aprovadas por 

unanimidade da Assembleia Geral. 

3. Na seqüência foi apresentada a Prestação de contas da Diretoria 2012 da AMVALI pelo Secretário 

Executivo da AMVALI o qual elencou as principais ações do órgão, tais como: Programa "Nota Fiscal Vai 

Legal", com a apresentação do vídeo institucional, licitação do projeto da duplicação da BR-280, 

contratação da Engenheira de Alimentos para o auxílio das agroindústrias da região, aquisição do 

microscópio para pesquisa do maruim, efetivação do Seminário Regional de Defesa Civil, aprovação das 

contas do período, etc. O Secretário Executivo ainda comentou sobre o início da 11ª turma da Escola de 

Governo que é ininterrupta desde 2002, as atividades desenvolvidas pelo Comitê Itapocu e pela 

Assessoria de Desenvolvimento Territorial, entre outras ações relevantes. No ato o Prefeito de 

Guaramirim Sr. Nilson Bylaardt se torna presente na Assembléia e é chamado para compor a mesa das 

autoridades. 

4. A seguir, procedeu-se a assinatura do termo de renúncia em razão do ano eleitoral de 2012 dos seguintes 

agentes políticos membros da diretoria e do Conselho Fiscal da AMVALI: Sr. Luiz Carlos Tamanini; Sr. 

Valmor Pianezzer; Sra. Cecília Konell; Sr. Nilson Bylaardt; Sr. Claudemir Matias Francisco e Sr. Mário 

Fernando Reinke, tendo todos os agentes políticos, nominados anteriormente, renunciado 

tempestivamente, nesta data, de suas respectivas funções junto a diretoria e o Conselho Fiscal da 

AMVALI. A nova diretoria da AMVALI ficou assim constituída: Presidente: Sr. FELIPE VOIGT; 1.º Vice-

Presidente: VAGO; 2.º Vice-Presidente: VAGO; Delegado Junto a FECAM: VAGO. O Conselho Fiscal ficou 

assim composto: Conselheiro Titular: Sr. VALDIR CORREA; demais cargos de Conselheiros Titulares e 
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Suplentes no Conselho Fiscal: VAGOS. O ex-presidente da AMVALI, Sr. Luis Carlos Tamanini passou a 

palavra para o novo Presidente da AMVALI, Felipe Voigt, Prefeito de Schroeder. Antes que o Sr. Felipe 

Voigt tomasse posse da palavra foi entregue pela Engª Shana Yamaguchi, representando a equipe técnica 

da AMVALI uma homenagem ao trabalho do Presidente Luis Carlos Tamanini e a arquiteta Caroline 

Coelho presenteou a primeira dama de Corupá com uma lembrança. O Presidente da AMVALI, Sr. Felipe 

Voigt, tomou a palavra agradecendo também os trabalhos do ex-Presidente. O Sr. Valmor Pianezer, ex-

Presidente da AVEVI, tomou a palavra falando sobre sua renúncia na diretoria da AVEVI, anunciando o 

novo Presidente o Sr. Inácio Besen, que em reconhecimento aos trabalhos prestados pelo Sr. Valmor 

Pianezzer, abriu mão de compor a mesa de autoridades, deixando a mesma ser preenchida pelo ex-

Presidente da AVEVI. O Sr. Irineu Passold tomou a palavra falando sobre a importância do Município sede 

na AMVALI e classificou como muito provável a volta em breve de Jaraguá do Sul para compor o quadro 

associativo da AMVALI, anúncio este a ser proferido, em tempo, pela Prefeita Municipal licenciada Sr.ª 

Cecília Konell. O Prefeito de Guaramirim, Sr. Nilson Bylaardt tomou a palavra falando sobre o projeto da 

duplicação da BR-280 e assuntos gerais. O Prefeito de Massaranduba, Sr. Mario Fernando Reinke 

cumprimentou a mesa, falou também sobre a importância da volta de Jaraguá do Sul à AMVALI.  

5. Dando continuidade aos trabalhos, passou-se a palavra ao coordenador de pós-graduação do Centro 

Universitário - Católica de Santa Catarina, Sr. Paulo Cezar Fernandes de Oliveira o qual falou sobre a 

inauguração do curso de pós-graduação sobre direito administrativo e políticas públicas. O Coordenador 

do curso Sr. Daniel Maximino explicou a proposta curricular e o corpo docente do curso. O Sr. Nilson 

Bylaardt perguntou sobre a existência de algum curso relacionado ao tema que não houvesse a 

necessidade de diploma de curso superior, já que grande número de agentes políticos não tem ensino 

superior completo. O coordenador falou na possibilidade de se criar um curso de capacitação na área. Por 

fim, a Católica solicitou o apoio da AMVALI na divulgação do curso. 

6. Na seqüência, o Sr. Antonio Carlos Ramusck, representante da empresa Azimute, vencedora da licitação do 

projeto básico da duplicação do trecho urbano da BR-280, passou a palavra às engenheiras civis da 

empresa, as quais apresentaram o andamento do projeto da duplicação da BR-280, mostrando fotos e 

plantas do projeto básico do viaduto de Guaramirim. Ficou uma vez mais consensado, que a AMVALI deve 

proceder, com celeridade, a contratação do projeto executivo do viaduto de Guaramirim, uma vez que já 

existe emenda parlamentar do Deputado Federal Mauro Mariani a espera do referido projeto para que 

seja licitado o viaduto. 

7. Em seguida o Sr. Hamilton Vieira, engenheiro agrônomo da Epagri, representando o Ciram (Centro de 

informações de recursos ambientais e de hidrometereologia de Santa Catarina), apresentou o projeto 

MDA Reconstrução, o qual tem por objetivo aumentar a densidade de estações meteorológicas, 

hidrológicas, agrometeorológicas na região que ensejará maior precisão nas previsões de fenômenos 

climáticos, monitoramento do nível dos rios, etc. Sr. Hamilton falou sobre a importância da manutenção 

das estações, uma vez que, em sua opinião, implantar uma estação metereológica é fácil, porém mantê-la 

ativa é o que faz com que a maioria seja recolhida posteriormente por falta de uso. A Epagri solicitou 

apoio da AMVALI na viabilização do projeto, que ficou de ser aprofundado pela nova diretoria da 

entidade. 

8- Dando seqüência, houve uma apresentação dos senhores Jatyr Borges e João Carlos Rosa, representantes 

da empresa Redsol Energy sobre o projeto da destinação do lixo para geração de energia, o qual tem por 

objetivo um maior aproveitamento dos resíduos para geração de energia ou aproveitamento tecnológico 

nos Municípios da região. Eles mostraram ainda alguns sistemas de tratamento de lixo, reciclagem, etc. O 

Prefeito de Jaraguá do Sul em exercício, Sr. Irineu Pasold, perguntou sobre o funcionamento do 

tratamento e se existe de resíduo final após a geração da energia. O Sr. Jatyr responde que não há 

nenhum tipo de dano ambiental. O Prefeito de Guaramirim, Sr. Nilson Bylaardt, fala sobre a necessidade e 

importância da presença de todos os Municípios no projeto. Sr. João Carlos esclarece que para a 

realização do projeto é necessário somente uma área em torno de 60.000m² e entrega dos resíduos no 

local da geração. O Secretário Executivo da AMVALI, Sr. Alessandro Hansen Vargas, coloca que o Prefeito 

Municipal é responsável pelo resíduo até o fim do processo. O mesmo torna pública a preocupação da 
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AMVALI para com os gestores dos Municípios sobre o projeto, o qual ainda, segundo os representantes da 

empresa, não existe nenhuma planta instalada no Brasil. O Secretário Executivo da AMVALI recomenda 

que antes seja verificado, de fato, o funcionamento do modelo proposto. O Sr. Irineu Pasold diz que é 

importante a preocupação do Secretário Executivo quanto ao assunto do tratamento dos resíduos, pois os 

Prefeitos sempre serão responsáveis pela destinação final dos resíduos sólidos domiciliares. 

9- O Prefeito de Corupá, Sr. Luiz Carlos Tamanini fala sobre a necessidade de um projeto piloto no âmbito 

ambiental, já que há uma dificuldade de regularização por parte da Associação dos bananicultores pela 

distância de rios e córregos. A nova diretoria da AMVALI aprofundará e buscará entendimentos com 

órgãos como o Ministério Público e a Epagri a fim de viabilizar estudos neste sentido. 

10- Em seguida, procedeu-se a assinatura e entrega pelo Presidente da AMVALI, Sr. Felipe Voigt do cheque 

da primeira parcela da obra da duplicação da BR-280 à empresa Azimute. 

11- O Presidente da AMVALI, Sr. Felipe Voigt encerra o cerimonial agradecendo a presença todos ali 

presentes e deseja bom fim de semana a todos.  Nada mais havendo, finalizou-se a 112ª Assembléia Geral 

Ordinária da AMVALI, lavrando a presente ata. 

 
 
 
 
 

Felipe Voigt 
Prefeito de Schroeder/SC 

Presidente da AMVALI 

Alessandro Hansen Vargas 
Secretário Executivo da AMVALI 

 


